

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 27. Juli 2021

Sharing-Angebote für Lastenräder ausbauen

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss fordert die Münchner Verkehrsgesellschaft auf, Lastenräder zeitnah in das bestehende Fahrrad-Sharing-Angebot in der Münchner Innenstadt mit aufzunehmen.

Begründung:

Ein alltagstaugliches, öffentliches Mobilitätsangebot ist gerade in den Innenstadtvierteln Münchens von großer Bedeutung für die Anwohnerinnen und Anwohner. Lastenräder bieten dabei eine gute Möglichkeit, Einkäufe des täglichen Bedarfs auch in größeren Mengen ohne eigenes Auto zu transportieren. Sie sind jedoch in der Anschaffung oft teuer und benötigen in der Unterbringung relativ viel Platz. Hier können Sharing-Angebote, wie sie für reguläre Fahrräder längst etabliert sind, eine sinnvolle Ergänzung darstellen. Die Landeshauptstadt München trägt über die Münchner Verkehrsgesellschaft schon heute maßgeblich zum Mobilitätsangebot für die Münchner Bürgerinnen und Bürger bei, seit mehreren Jahren auch stark über Sharing-Angebote. Mit Blick auf Lastenräder läuft seit 2019 ein Pilotprojekt mit sogenannten eTrikes, elektrischen Dreirädern, jedoch nur in Neuaubing-Westkreuz und Freiham. Ähnliche Angebote, ggf. auch ohne elektrischen Antrieb, sollten schnellstmöglich in den Innenstadtvierteln ausgebaut werden.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek